



Bajan solo un 3% los alumnos Erasmus de la Universidad con beca de Europa

R.D.L.

464 estudiantes Erasmus de la Universidad de Salamanca están disfrutando este curso de una estancia en el extranjero gracias al programa de becas Erasmus financiado con fondos europeos, solo un 3 por ciento menos que el periodo anterior pese a que se reduce la estancia, según los datos facilitados por la vicerrectora de Internacionalización, M^º Ángeles Serrano. Estos estudiantes recibirán entre 200 y 300 euros al mes, y si tuvieron una beca de régimen general el curso anterior, contarán con 100 euros más mensuales.

Serrano se congratulaba ayer de estos datos pero lamentaba que, sin embargo, la mitad de los alumnos que solicitaron las ayudas Erasmus del Ministerio de Educación se quedaron fuera por los requisitos y la complejidad del proceso de certificación de idiomas. Como ya anunció Serrano en el mes de julio, 250 universitarios de Salamanca pidieron la beca "Erasmus +" y sólo 121 la consiguieron.